
Notre  ambassadeur  aux  USA,
Araud,  ose  parler
“d’apartheid israélien”

Oui pourquoi, à travers le monde perdurent de très
nombreux problèmes ?
Nous savons que les Saoudiens mènent une guerre sans
merci contre les chiites au Yémen.
Les  bombardements  sur  ce  pays  provoquent  de
nombreuses  victimes  civiles,  hommes,  femmes  et
enfants.
Un chrétien qui voudrait prier rechercherait, sans
succès, une église dans ce pays.
Ce serait la même chose pour le juif qui chercherait
une synagogue.
Alors  qu’en  Israël,  le  musulman  qui  veut  prier
trouvera plusieurs mosquées ou il pourra le faire.
Le chrétien est en Israël comme dans n’importe quel
pays démocratique d’Occident.
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En  Israël  vivent  de  nombreux  musulmans,  Kurdes,
chrétiens et Bédouins.
Ils  sont  représentés  à  l’Assemblée  nationale  du
pays.  Ils  occupent  des  postes  dans  les
administrations,  dans  l’armée.
Voila ce qui est de l’apartheid pour ce monsieur
Araud.
https://www.francetvinfo.fr/monde/proche-orient/israel-palesti
ne/pour-l-ancien-ambassadeur-francais-gerard-araud-israel-est-
un-etat-d-apartheid_3409887.html

Il lui a certainement souvent été dit « Araud sur le
baudet ». Mais pas Araud sur Israël.
Nous  savons  que  les  Algériens  se  battent  pour
obtenir un peu plus de libertés, ou encore que les
revenus  du  pétrole  ne  profitent  pas  qu’aux
puissants.
Au Soudan, les militaires ont chassé le dictateur
génocidaire du Darfour.
En Chine, il n’existe aucune démocratie. Les pauvres
Tibétains le savent bien.
Les travailleurs ne s’avisent pas à manifester la
moindre contestation.
En Syrie, nous savons que Bachar El Assad a massacré
ses opposants.
Voilà  une  partie  des  problèmes  qui,  comme  celui
d’Israël, ne concernent pas directement la politique
étrangère française.
Alors pourquoi ce Gérard Araud se permet-il de baver
comme  il  le  fait  ?  En  traitant  Israël  de  pays
capable  d’instaurer  un  régime  d’apartheid  !
Je ne vois à cela que deux réponses : Israël est un
petit pays, ses ressortissants et les Juifs n’ont
jamais  tué  les  lâches.  Gérard  Araud  s’attaque  à
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Israël sachant qu’il n’a rien à craindre ; il serait
donc un lâche… !
Ou encore comme le problème israélo-arabe n’a pas
plus d’importance pour la France que ceux mentionnés
ci-dessus, il serait anti-juif.
De  toutes  les  façons,  ce  n’est  pas  un  homme
fréquentable.
Mais je crois que c’est tout le Quai d’Orsay, le
ministère français des Affaires étrangères qui est
un véritable nid de lâches.
Ils  couvrent  de  louanges  les  pays  musulmans  qui
sont,  pour  la  plupart,  de  vraies  dictatures  et
condamnent Israël, le seul petit pays démocratique
de la région.
Mais à faire ce travail, c’est notre pays qu’ils
avilissent. Les Arabo-musulmans ne respectant que la
force, ils regardent notre pays comme un pays sans
honneur.
Bernard Atlan


